

# L'arbre de la victoire planté

L'équipage de la rue Saint-François s'étant classé premier de la course de voitures à pédales Défi'dals, au volant de La Riche ID en septembre dernier, le tilleul choisi cette année par les Amis'dals, organisateurs de la course pour symboliser sa victoire, a été planté samedi dernier, sur le parking relais Saint-François.

## Le douzième arbre planté

Le terrain ayant été préparé par le service des jardins et espaces verts de la commune, en présence de la présidente des Amis'dals, c'est à Benoît et Florence Nicaud, membres de l'équipage de la Riche ID,

qui est revenue la charge de prendre la pelle pour planter le tilleul.

« C'est le douzième arbre planté, c'est toujours un instant fort. C'est symbolique, cela signifie aussi que Défi'dals doit perdurer », a déclaré Mariane Livet. Un nouvel adhérent à l'association, Amaury Prevel, a assisté à cette plantation.

Planté sous un soleil radieux et automnal, arrosé (avec modération) d'un vin d'honneur, cette météo semblait un bon présage qui devrait réjouir la présidente dans les années futures pour cette course dont elle est à l'initiative.



Le tilleul, l'arbre de la victoire de Défi'dals a été planté sur le parking relais Saint-François par Benoît et Florence Nicaud.